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La magie de Noël
En décembre, c’est tout Olivet qui s’est 
émerveillé ! Petits et grands ont pu se 
retrouver autour des ateliers créatifs et des 
spectacles ambulants, du marché de Noël, et de 
l’exceptionnel feu d’artifice… De quoi patienter 
jusqu’à l’arrivée du Père Noël !

P
ermettez-moi, au nom de l’ensemble des élus du Conseil municipal, 
de vous adresser nos vœux les plus sincères pour cette nouvelle 
année. Nous vous souhaitons une bonne et heureuse année 2022, 
la plus sereine et la plus épanouissante possible. Rien n’a été simple 
ces derniers mois encore. La pandémie continue de bouleverser de 

près ou de loin nos vies. Nous avons parfaitement conscience des diffi cultés 
engendrées. Et pourtant, nous avançons. La leçon que j’en tire est placée sous 
le signe de l’optimisme. Nous parvenons collectivement à faire preuve d’agilité 
et de résilience pour rebondir. C’est une force dont nous pouvons être fi ers 
et une formidable source d’espoir. Continuons ainsi.

Ce qui nous rassemble, c’est bien sûr Olivet. J’ai souvent plaisir à dire que nous ne 
choisissons pas notre commune par hasard lorsque nous nous y installons. C’est 
en tout cas ce qui m’est souvent rapporté par les nouveaux Olivetains. Notre 
cadre de vie, notre qualité de vie sont les critères les plus souvent avancés. Alors, 
pour commencer l’année, nous avons voulu aller dans ce sens et apporter de la 
couleur et de la gaieté dans le ciel d’hiver en mettant en avant notre ville façon 
«vintage». Des incontournables d’Olivet, pour ne pas dire des indémodables, 
seront exposés sur les grilles du parc du Poutyl à partir du 15 janvier. Des affi ches 
bonnes pour le moral, dignes d’une ville carte postale !

La réalité du terrain n’est pas si éloignée. Le haut niveau de services que nous 
développons va se poursuivre et s’intensifi er à l’intention des familles, confor-
mément à nos engagements de campagne. Chaque saison de l’année 2022 
sera rythmée par l’ouverture d’un nouvel équipement. Nous venons de démar-
rer avec la bibliothèque totalement repensée. Le printemps sera marqué par 
la livraison de l’école du Poutyl. L’été sera placé sous le signe d’un skatepark 
attendu par la jeunesse depuis fort longtemps. En fi n d’année, le pont Cotelle 
sera en service et un pôle dédié à la famille et à la parentalité sera sur le point 
d’ouvrir dans le Val. Alors oui, 2022 est encore une belle année qui s’annonce.

Matthieu Schlesinger, Maire d’Olivet

Chaque saison sera 
rythmée par l’ouverture 

d’un nouvel équipement˝
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Généreux Téléthon
17 800 euros ! C’est la somme récoltée 
cette année localement par l’association 
“Concrétiser l’espoir” et remise à 
l’Association française contre les 
myopathies pour la recherche sur les 
maladies génétiques rares. Un grand merci 
à tous pour ce généreux soutien à la cause.

Grande réouverture !
Les visiteurs ont été nombreux
à venir découvrir la bibliothèque
Le Temps Retrouvé ! L’espace 
pour les tout-petits, la ludothèque,
l’espace jeux vidéo, ainsi que
la disponibilité et le professionnalisme 
des bibliothécaires ont été 
particulièrement plébiscités.

La mairie en bleu
Olivet, labellisée « Ville amie des 
enfants », ne pouvait que soutenir la 
Journée mondiale des droits de l’enfant, le 
20 novembre dernier. La mairie s’est donc 
illuminée aux couleurs de l’UNICEF, comme 
180 villes et sites emblématiques, pour 
rappeler l’importance de protéger les droits 
de chaque enfant. Tout un symbole pour 
le 75e anniversaire de l’organisation.

Un gros chèque !
Marie Allaire, adjointe au Maire à la 
santé, a remis, au nom de la Ville et des 
5 600 participants aux Foulées Roses 2021, 
un chèque de 56 000 euros au Comité 
départemental de la Ligue contre le Cancer. 
Une somme considérable dans un contexte 
particulier, qui aidera directement les malades 
et contribuera à faire avancer la recherche.
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Cure de jouvence pour 
LE BEAUVOIR

À la rentrée 2023, le gymnase 
du centre-ville, situé au 

bord du Loiret, fermera pour 
travaux. Une réhabilitation 

complète sera engagée.

comme pour tout projet, nous irons chercher des 
subventions pour diminuer le coût pour la Ville », 
précise l’élu. À partir de décembre 2024, le nou-
veau Beauvoir pourra à nouveau, comme le dit 
Jean-Michel Pellé, « respirer le basket ».

C ertains diront qu’il est resté dans son 
jus. On ne peut pas leur donner tort !
« Le Beauvoir », comme on l’appelle 
familièrement, a traversé le temps, 

sans beaucoup de changements depuis son 
ouverture. Inauguré en 1965, il a été la première 
salle de sport de la commune. Ses larges ouver-
tures, son style rétro et son parquet ont fait sa 
renommée. Beaucoup y sont attachés, à com-
mencer par ceux qui sont passés par l’USMO 
Basket et les pratiquants d’aujourd’hui. Il est 
vrai que le club en est le principal résident. Les 
élèves des écoles à proximité le fréquentent 
aussi très régulièrement. Mais le tableau est 
loin d’être idyllique. Le gymnase, c’est un fait, 
est vétuste et mal isolé, loin des standards des 
autres équipements municipaux. Parce qu’il 
est considéré comme indispensable dans le 
paysage sportif, il sera donc rénové pour que 
son histoire se poursuive encore longtemps. 
Une rénovation du sol au plafond a été décidée 
par la Municipalité.

Le projet est suivi par Jean-Michel Pellé, 

adjoint au Maire délégué au sport, qui se réjouit 
de cette décision : « Le Beauvoir est une des 
images de la ville. Une belle construction, un 
équipement d’une époque, comme l’étaient la 
piscine du Poutyl et le centre culturel d’Yvremont 
qui ont connu de complètes réhabilitations. C’est 
aujourd’hui le tour de ce gymnase. Nous allons le 
remettre à neuf, mais sans le transformer. » La 
rénovation va concerner tout le volet thermique. 
Le parquet sera remplacé et les façades ravalées. 
Les vestiaires, le hall, les murs vont également 
être refaits. Une salle à l’étage, aujourd’hui inutili-
sée, sera remise en état pour pouvoir accueillir de 
nouvelles activités. Quatre millions d’euros seront 
consacrés aux travaux qui devraient débuter en 
septembre 2023 ; le temps de préciser le pro-
gramme, retenir un architecte et lancer les appels 
d’offres. Le temps aussi de reloger l’association 
et de trouver des solutions pour les scolaires. « Et 

Oh ! L’actu
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Jean-Michel Pellé,
adjoint au Maire délégué au sport

• 4,2  M€ TTC
•  09/2023 :  fermeture pour travaux
• 12/2024 :  réouverture

 Le Beauvoir
respire le basket ! 



Après une année blanche, les traditionnels déjeuners 
des seniors organisés par le CCAS* auront lieu les 
27, 28 et 31 janvier ainsi que les 1er et 2 février 
au Lycée hôtelier de l’Orléanais. Les inscriptions 
se tiendront les 7 et 11 janvier prochains.

Depuis le 1er janvier 2019, le 
31 décembre n’est plus la date 
limite pour s’inscrire sur les listes 
électorales. Rien ne sert donc de 
se précipiter. Dans la perspec-
tive des élections législatives les 
dimanches 12 et 19 juin 2022, il 
est possible de s’inscrire jusqu’à 
six semaines avant le scrutin. La 
démarche peut être faite en ligne sur 
www.service-public.fr en remplissant 
un formulaire et en scannant les pièces 

justificatives. Il est aussi possible de 
s’inscrire directement en mairie au-
près du service état civil ou par mail à 
l’adresse etatcivil@olivet.fr. La carte 
d’électeur est envoyée peu de temps 
avant l’élection. Les jeunes majeurs 
qui ont été recensés sont inscrits 
d’office. Il est toutefois recom-
mandé de s’en assurer auprès de 
la mairie. En dehors de cette situa-
tion, ils doivent suivre la démarche 
d’inscription.

P rivés de repas communs l’année dernière en raison de la situa-
tion sanitaire liée à l’épidémie de Covid-19, les seniors d’Oli-
vet vont pouvoir renouer avec les moments de convivialité. Le 
CCAS de la ville d’Olivet les remet au goût du jour en 2022, avec 

cinq dates (100 places pour chacune d’elles) à retenir : les 27, 28 et 
31 janvier ainsi que les 1er et 2 février à 12h au restaurant d’application 
du Lycée hôtelier de l’Orléanais, comme les années précédentes. 

Les repas des seniors sont ouverts aux personnes nées avant le 
31 décembre 1950. Pour les personnes intéressées, rien de plus 
simple : il suffit de s’inscrire le mardi 7 et le vendredi 11 janvier à 
l’Alliage, de 9h30 à 16h30. Pour celles et ceux qui ne sont pas inscrits 
sur les listes électorales, un justificatif de domicile fera foi.

Comme à l’accoutumée, afin de limiter les déplacements, un « chef 
de groupe » peut procéder à plusieurs inscriptions en se présentant 
avec son passe sanitaire et muni des nom, prénom, adresse, date de 
naissance et numéro de téléphone de chaque convive venant avec lui. 
Ces derniers devront en revanche être détenteurs d’un passe valide 
le jour de leur repas au Lycée hôtelier de l’Orléanais.

Centre Communal d’Action Sociale

Repas des seniors : 
le goût des retrouvailles

Législatives 2022 : 
jusqu’à quand s’inscrire 
sur les listes électorales ?

D’INFOS 
Transport gratuit en minibus possible sur demande lors de l’inscription. 

Le pass sanitaire sera obligatoire et contrôlé le jour J au Lycée hôtelier de l’Orléanais. 
La troisième dose de vaccin est nécessaire pour le valider. Renseignements 
complémentaires au 02 38 69 83 12.

Le maintien des repas 
des seniors est soumis 
aux consignes sanitaires 
en vigueur aux dates 
des événements.

De la couleur… utile
Une campagne de 
géoréférencement des 
différents réseaux est en 
cours par la Métropole 
sur l’ensemble des 
22 communes. 
Ceci explique les 
marquages de couleur 
au sol qui s’effaceront 
dans quelque temps. 
Cet inventaire va servir 
à constituer une base de 
données et permettre de 
bâtir un plan d’entretien, 
sans avoir à ouvrir de 
tranchées.

Oh ! L’actu
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Le 15 novembre dernier, le 
Conseil municipal a validé 

le choix d’un nouveau 
délégataire pour la gestion des 

piscines municipales. Début 
janvier, l’entreprise Prestalis 

sera en charge de l’inoX et de 
la piscine du Poutyl. Ce qui 

change pour les Olivetains ? 
De nouveaux services, 

assortis de tarifs attractifs.

I PISCINES I

Nouvelle année,
 nouvelles offres !

L es nageurs peuvent être rassurés. 
Il n’y aura pas de bouleversement 
majeur dans les bassins. Mais bien 
quelques nouveautés ! À compter 

de début janvier, la délégation de service 
public des piscines municipales sera confiée 
à l’entreprise Prestalis, experte du secteur 
des centres aquatiques. Son offre, basée 
sur une gestion innovante, a su convaincre 
la Mairie en proposant des offres plus attrac-
tives, pour séduire une clientèle plus large, 
lui garantissant ainsi un modèle économique 
efficient. Tout le monde s’y retrouve.

•••
UNE OFFRE MODERNISÉE
Côté Ville, les négociations ont été menées 
dans une optique d’optimisation, et la parti-
cipation annuelle de la commune a été dimi-

nuée de 200 000 euros. Dans le même temps, 
l’offre aux usagers s’étoffe sans augmentation. 
Les tarifs, votés au Conseil municipal de 
décembre, ne changent pas, mais prévoient 
plusieurs nouveautés. Par exemple, des for-
mules d’abonnement mensuel avec accès 
illimité font leur apparition. « Nous propo-
sons 4 “pass” : kids, bronze, gold et platinium, 
explique Mickaël Pasek, directeur des exploita-
tions de Prestalis, permettant un accès illimité 
aux options souscrites, sur une base mensuelle, 
sans frais de dossier. Cela simplifie les choses 
pour les abonnés, d’autant que ces formules 
seront valables sur les deux piscines de la ville. 
Il y aura évidemment toujours des entrées indi-
viduelles, des cartes multi-entrées et des pro-
positions pour les familles. En outre, toutes les 
réservations pour accéder aux piscines pourront 
se faire directement en ligne ! » Pour cela, deux 
nouveaux sites internet ont été mis en ligne fin 

Deux nouveaux 
sites internet

Retrouvez l’ensemble des offres et tarifs 
des piscines sur les sites

www.linox-olivet.fr
www.piscinepoutyl-olivet.fr

La réservation est possible en ligne.
Suivez-nous également sur 

les réseaux sociaux !
        @piscinelinoxolivet @piscinedupoutyl

I PISCINE L’INOX I

Horaires d’ouverture 
au public en période 
scolaire

Lundi :

Mardi :

Mercredi :

 Jeudi :

 Vendredi :

 Samedi :

 Dimanche et jours fériés :

7h > 8h30 – 12h > 14h30 – 16h30 > 20h

12h > 14h30 – 16h30 > 22h

12h > 20h

7h > 8h30 – 12h > 14h30 – 16h30 > 20h

12h > 20h

9h > 13h – 14h > 18h

9h > 13h – 14h > 18h

Oh ! L’actu
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* Hors crédits d’heures ou entrées expirées
au moment du renouvellement des cartes.

Nouvelle année,
 nouvelles offres !

décembre un pour chacune des piscines. On 
y retrouvera l’ensemble des offres, du simple 
accès aux bassins jusqu’aux réservations de 
séances d’aqua-fi tness par exemple. Une borne 
interactive de réservation sera également ins-
tallée à l’inoX pour fl uidifi er encore davantage 
les fi les d’attente et favoriser le conseil.

•••
UNE CONTINUITÉ DE SERVICE
Toutes les cartes d’abonnement souscrites 
avant le 31 décembre resteront valables à 
partir du 1er janvier, dans la limite de leur durée 
de validité*.

Côté horaires, l’amplitude hebdomadaire 
d’ouverture au public gagne quelques heures 
(voir encadré). Les activités habituelles – 
aquagym, aquacycling, bébés nageurs, etc. – 
se poursuivront dans les mêmes conditions, 

et d’autres propositions seront mises en place 
dans les mois à venir. Côté animations, 16 ren-
dez-vous sont d’ores et déjà programmés sur 
2022 – dont cinq soirées à l’inoX – en lien avec 
les événements calendaires et les festivités 
organisées par la Ville.

Les scolaires ne sont pas en reste, puisque des 
créneaux leur sont toujours réservés. Enfin, 
bonne nouvelle également pour les deux asso-
ciations usagères de la piscine, puisqu’elles se 
verront mettre à disposition gratuitement les 
lignes d’eau à partir de janvier, alors qu’une 
participation leur était demandée jusque-là.

La piscine l’inoX fermera ses portes le 
31 décembre au soir et rouvrira avec sa nou-
velle offre de services le mardi 4 janvier 2022.

Les principaux 
tarifs pour
les Olivetains
communs aux deux piscines

• Entrée unitaire adulte : 4,70 €
•  Entrée unitaire enfant : (de 3 à 16 ans, 

lycéens ou étudiants) : 2,90 €
• Carte 10 heures : 31,20 €
• Carte 10 entrées adulte : 37,85 €
• Carte 10 entrées enfant : 24,20 €
• Carte famille : 23,10 €
• Entrée famille : 2,35 €
• Entrée famille réduit : 1,50 €

Les nouveautés
•  PASS KIDS* accès illimité à l’espace 

aquatique pour les enfants de moins 
de 16 ans : 14 €

•  PASS BRONZE* accès illimité 
à l’espace aquatique : 19 €

•  PASS GOLD* accès illimité 
à l’espace aquatique et aux 
activités d’aquagym classique 
selon disponibilité : 29 €

•  PASS PLATINIUM* accès illimité 
espace aquatique, aux activités 
d’aquagym et aquabiking/premium 
selon disponibilité : 39 €

* Engagement mensuel.

Oh ! L’actu
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Deux petites forêts sont en cours 
de création. Une première près 

du gymnase du Larry et une autre 
impasse du Plissay. Une troisième, 

déjà existante, va faire l’objet 
d’une remise en état dans le 

quartier du Val. Des réservoirs de 
biodiversité aux multiples vertus.

S i on vous demande ce qu’évoque 
pour vous le mot « forêt », il y a fort à 
parier que vous pensiez par exemple 
à l’odeur du sous-bois. À l’air pur et à 

la fraîcheur dégagée par une belle et chaude 
journée d’été. La forêt inspire un sentiment 
de bien-être et de nature préservée. C’est en 
quelque sorte ce que la Mairie va reproduire 
en milieu urbain, à plus petite échelle bien 
entendu. Des micro-forêts vont pousser ici et 
là, au fi l des années, sur le territoire, pour déve-
lopper la biodiversité et apporter une meilleure 
qualité de vie au voisinage.

•••
DES ESSENCES LOCALES
Un peu plus d’un an après que la ville a 
été reconnue « Territoire Engagé pour la 
Nature », ces micro-forêts, inscrites dans 
le plan d’action en faveur de la biodiver-
sité, sont en train de prendre forme. Une 
première vient d’être plantée à l’arrière 
du gymnase du Larry, constituée de près 
de 900 arbres et arbustes sur 180 m2. La 
suivante se situera impasse du Plissay, en 
centre-ville, sur une parcelle débarrassée 
d’une maison vétuste. Une troisième n’est 
pas une création mais plutôt une reconfi -
guration d’une forêt existante, rue des Cire-
ries. « Pour chacune d’elles, le label “végé-
tal local” a été retenu », explique Sandrine 
Lerouge, adjointe au Maire déléguée au cadre 
de vie, garantissant des plants issus de fi lières 
locales, comme des chênes, des sureaux, des 
charmilles. Cela permet d’obtenir des forêts 
plus résilientes, plus résistantes aux condi-
tions climatiques et aux parasites, et mieux 
adaptées aux conditions locales. Et à chaque 

fois, les jeunes pousses déjà en place sont 
conservées.» L’élue compte également sur 
la dimension pédagogique que peuvent ins-
pirer les forêts pour former les jeunes géné-
rations à l’utilité de la préservation de notre 
environnement.

•••
PAS DES PARCS PUBLICS
Mais qu’on ne s’y trompe pas, il ne s’agit pas 
de créer de nouveaux parcs publics paysagers. 
Ces poumons verts n’ont pas vocation non plus 
à devenir des lieux de promenade et de loi-
sirs. La reforestation par petites touches vise 
avant tout un enjeu environnemental, axé sur 
la biodiversité. Ces îlots boisés vont ainsi jouer 
leur rôle et absorber le carbone. Ils seront aussi 
des lieux propices pour restaurer des habitats 
naturels aux micromammifères, insectes et 
oiseaux. Autre avantage, ils vont permettre 
en été de faire baisser le thermomètre de 2 à 
4 °C dans un rayon de 100 m. Des arbres en 
ville, c’est enfi n un supplément d’âme pour 
tout un quartier !

I BIODIVERSITÉ I

Des micro-forêts
en ville
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 « Le label 
« végétal local »
a été retenu » 

Sandrine Lerouge,
adjointe au Maire au cadre de vie



I CARNET I

Novembre
BIENVENUE AUX BÉBÉS

Louis RAFFAELLI | Constance DESHAYES | Eva PESSOA |
Louise PÉRIÉ | Octave SCHLESINGER | Maël LIGNIE SIMOULIN |

Kaylianah PONAMA | Robin DORÉ | Miran TASDEMIR

FÉLICITATIONS AUX MARIÉS
ALI MADI Boustoine et BOURHIM Fatima

ILS NOUS ONT QUITTÉS
Robert DEGRIGNY, 85 ans | Irma FRÉRARD veuve

VALLÉE, 92 ans | José-Louis NUNEZ, 75 ans |
Hélène LEBRAUD épouse DELAVIS, 78 ans |

Florencia ESPIGA AGUERO

veuve NANCLARES DIAZ, 89 ans | Marie-Thérèse

CARLIER veuve LOISELLE, 83 ans | Lucette CATHERINE

veuve RICHETTE, 96 ans | Henri MEULLENET, 99 ans |

À Olivet, le retour 
de Récup’Sapins

Après les fêtes, votre sapin, une fois délesté de toutes ses déco-
rations, peut être recyclé. Pour rappel, il est interdit de déposer un 
sapin sur la voie publique. Heureusement, des solutions s’offrent 
à vous pour se débarrasser proprement de votre arbre de Noël. 
Comme chaque année, grâce à l’opération Récup’Sapins, les Olive-
tains ont la possibilité de déposer leur sapin au service des espaces 
verts (425, rue Saint-Martin) du 3 au 8 janvier. Attention cepen-
dant, les sapins fl oqués ne sont pas acceptés.

D’INFOS
Le point de collecte est ouvert du lundi au vendredi

de 8h à 12h et de 13h30 à 16h30, le samedi de 9h à 12h.

| RETOUR SUR… |

Le Conseil municipal
du 13 décembre 2021
À l’ordre du jour et approuvés :

•  Le vote du budget primitif 2022 établi à 42,8 M€ dont 29,37 M€
en fonctionnement et 13,45 M€ en investissement ;

•  Les subventions 2022 aux associations pour un total 
de 371 351 euros ;

•  La cession à l’euro symbolique de parcelles, rue de Lorette, à 
Valloire Habitat pour la construction de trois logements sociaux ;

•  L’opération de rénovation du gymnase du Beauvoir pour un montant 
total de 4,2 M€ ;

•  L’opération de rénovation thermique et fonctionnelle du site 
municipal pour 3,4 M€.

Prochain Conseil municipal : lundi 24 janvier à 18h30 à l’Alliage

206
C’est le nombre d’inscrits au sein de l’USMO 
Randonnée. En termes de licenciés, l’association 
olivetaine se tient à la deuxième place au niveau 
départemental grâce à ses 206 inscrits.
Le club de randonnée dispose également
d’une section de marche nordique.

Un projet d’installation
de pylône
Parcelle Clos de la Borde
Les sociétés Bouygues Télécom et Cellnex ont déposé un dossier 
d’information concernant un projet de construction d’un pylône de 
36 mètres situé le long de la RD 2271, au sud du chemin de Maison 
Fort. Des armoires techniques seront posées à proximité de l’installation. 
Le positionnement de l’antenne a été concertée avec la Mairie et les 
habitants afin d’être le plus éloigné des habitations tout en permettant une 
meilleure couverture réseau de cette partie de la commune.

D’INFOS
Romane Wadoux au 02 38 69 83 95 ou à l’adresse mail suivante : 

romane.wadoux@olivet.fr

Guide pratique 
2021-2022
Le nouveau guide de la ville sera 
distribué dans les boîtes aux lettres 
courant janvier. Utile et pratique, il 
recense toutes les informations à 
connaître. Les contacts des services 
publics, les adresses des professionnels 
de santé, des associations ou 
encore des commerces, tout y est ! 
Disponible en mairie, il est également 
téléchargeable sur olivet.fr

Oh ! L’actu
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Après une pause au mois de 
décembre, les spectacles sont de 
retour en janvier pour lancer la 
deuxième partie de saison à l’Alliage. 
Trois dates sont à noter dans vos 
agendas. Au programme : musique, 
danse et spectacle pour enfants.

LE SPECTACLE 

CONTINUE !
BIRDS 
ON A WIRE
Le nom du duo, composé de 
l’Américaine Rosemary Standley,  
voix du groupe Moriarty et de la 
violoncelliste brésilienne Dom La 
Nena, est un emprunt à la célèbre 
chanson de Leonard Cohen. Les deux 
artistes s’abreuvent de répertoires 
variés : de Pink Floyd à Bob Dylan, 
en passant par Gilberto Gil ou 
encore Violeta Parra... Des reprises 
épurées, partitions et textes tout en 
délicatesse.

Karl
Originale et créative, la compagnie Betty 
Boibrut fait découvrir le tangram, un 
casse-tête chinois, à travers une histoire 
enfantine. Les deux comédiennes de la 
troupe racontent le voyage initiatique 
de Karl, un bonhomme carré, gardien de 
phare isolé au milieu de l’océan, parti à la 
recherche d’un petit bout de lui qui s’est 
fait la malle. Conçu sous la forme d’un jeu, 
ce spectacle n’en finira pas de surprendre 
le jeune public.

ENSEMBLE 
CHORÉGRAPHIQUE 
du Conservatoire national 
supérieur de musique et de 
danse de Paris 
Une soirée pour quatre pièces de répertoire 
signées des chorégraphes les plus marquants 
des XXe et XXIe siècles. Seize jeunes danseurs 
du Conservatoire national supérieur de 
musique et de danse de Paris interpréteront 
notamment Hearts and arrows, créé par 
Benjamin Millepied, ancien directeur du Ballet 
de l’Opéra de Paris et danseur étoile du New 
York City Ballet, pour son collectif américain 
L.A. Danse Project. 
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MERCREDI 

26 JANV.  
16H ET 18H

Tout le détail dans le 
supplément Sortir. 
Réservations sur 
www.lalliage.fr.

VENDREDI 

14 JANV.  
20H30

Oh ! L’actu
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Annoncé dans nos pages en 
juillet dernier, le projet d’un 
nouvel équipement dédié aux 
sports de glisse dans le parc 
du Poutyl se précise. Alors que 
son ouverture est prévue pour 
l’été 2022, on sait désormais 
à quoi il va ressembler.

Nul doute que cette 
nouvelle structure 
saura ravir les mordus 
de glisse à compter 

de l’été prochain. Les contours 
du futur skatepark, qui pren-
dra place dans la partie nord 
du parc du Poutyl face à la 
bibliothèque, en accord avec 
l’architecte des Bâtiments de 
France, sont maintenant clai-
rement définis. Les adeptes 
de skateboard, trottinette, 

BMX ou roller peuvent savoir à 
quoi s’attendre. La Ville a ima-
giné un véritable espace de 
plaisir et de convivialité pour 
sa jeunesse afin de parfaire 
l’offre de ses équipements 
sportifs. Il s’agira également 
d’un lieu familial, pensé pour 
que toutes les générations se 
rencontrent.

Le projet a été étudié en 
complète cohérence avec les 

valeurs architecturale, paysa-
gère et urbaine du site tout 
en les faisant coïncider avec 
les besoins des utilisateurs 
du skatepark, et du parc 
de manière plus générale.
« Les futurs usagers et des 
associations ont également 
été impliqués dans cette 
démarche », note Bérénice 
Miché, responsable du ser-
vice Enfance-Jeunesse à la 
mairie d’Olivet.

I ENVIRONNEMENT I 

Dossier

I AMÉNAGEMENT I 

Skatepark : le projet 
avance comme
sur des roulettes 

Vue du skatepark 
depuis l’aire de jeu
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Un bowl, un parcours 
« street » et un flat
C’est donc en totale concertation que le 
choix des modules qui s’implanteront sur les 
1 000 m2 de la structure a été fait. Le skatepark 
s’articulera autour de trois pôles : un bowl (une 
demi-sphère creusée), un parcours « street » 
avec des marches et des rampes rappelant le 
mobilier urbain, et puis un flat, autrement dit 
une surface de prise d’élan et de réception. « Il y 
aura même une piste blanche à faible difficulté, 
conçue pour la pratique des enfants de moins 
de 8 ans », ajoute Bérénice Miché.

Le projet développe une haute qualité d’isola-
tion phonique. Sa structure sera constituée de 
béton, afin d’éviter les caisses de résonance 
qu’impliquerait une architecture acier. À titre 
de comparaison, en termes de décibels, elle 
ne fera pas plus de bruit qu’un lave-linge en 
marche. Cependant, pour l’intégrer harmo-
nieusement dans le parc du Poutyl, situé dans 
le périmètre du site patrimonial remarquable du 
Loiret, le skatepark sera ceinturé de gazon et de 
végétation. Accessible aux heures d’ouverture 
du parc, il sera éclairé à la tombée de la nuit.

Au total, 470 000 € seront investis par la Ville 
pour mener à bien ce projet. Les travaux débu-
teront courant mars. L’ancien skatepark, lui, 
va disparaître.

1000 M2

de structure, pour  
un skatepark s’articulant 

autour de trois pôles.

Dossier

LE SAVIEZ-VOUS ?
En 1994, on note un changement 
important dans le parc du Poutyl, avec la 
transformation du terrain de foot créé vers 
le milieu des années 50 en jardin paysager. 
Deux autres accès ont été ajoutés (depuis 
la rue Paul Genain dans l’axe de la piscine 
et à l’angle des rues Paul Genain-Général de 
Gaulle) et les nouvelles allées se rejoignent 
au centre de l’ancien terrain de foot. 

Visuel non contractuel

@Constructo 
Skatepark Architecture
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Dossier

 On perçoit 
cela comme une 
bonne nouvelle  

I ENTRETIEN I 

Aurélien 
Bonnamy,
président de 
l’association Roller Olivet

Comment accueillez-vous l’arrivée 
d’un skatepark l’été prochain ?

Même si dans notre association nous ne prati-
quons pas le skate, on perçoit cela comme une 
bonne nouvelle car c’est une structure de plus 
qui va être mise en place. Après, il va falloir que 
l’on s’oriente avec le club pour savoir ce que l’on 
peut proposer sur ce type d’équipement. Je pense 
que les activités que nous pourrons pratiquer sur 
le futur skatepark seront bien accueillies par nos 
adhérents.

Jusqu’à présent, quels sont vos lieux 
de pratique ?

La plupart du temps, nous sommes dans le gym-
nase de la Vanoise. Donc c’est aussi pour ça que 
le projet de skatepark au parc du Poutyl nous  
intéresse beaucoup !

Ce type d’équipement manque  
dans la métropole, et plus largement 
dans le département ?

Il y a encore quelque temps effectivement, cela 
manquait beaucoup. Récemment, un skatepark a 
ouvert à Saint-Jean-de-Braye. Mais il est vrai que 
dans la métropole d’Orléans il n’y a pas grand-
chose, pour ne pas dire quasiment rien, en struc-
ture raisonnable. On peut faire à peu près le même 
constat sur la région Centre. Maintenant que le 
skateboard est un sport olympique, je suppose 
que des projets vont être lancés. À l’heure actuelle, 
ce type d’équipement n’est pas très développé…

Comment évolue la pratique 
du roller ?

Malgré le contexte sanitaire, qui a précipité la 
chute de pas mal de pratiques sportives, nous 
avons tendance à avoir de plus en plus de prati-
quants. Les effectifs sont en augmentation année 
après année.



Chantal Blot, Jean-Christophe Haglund, Vivien Pelletier - Groupe Olivet Écologique & Solidaire

Dominique Ragon - Groupe À gauche pour Olivet

GROUPE MAJORITAIRE

Pour cette nouvelle année qui débute, et si 
ensemble nous disions :

« oui » au bonheur et « non » à la mauvaise 
humeur,

« peut être » à l’avenir et « je ne vous oublie 
pas » aux souvenirs,

« adieu » au stress et « pourquoi pas » à la 

paresse,

« j’ai compris aux erreurs » et « plus jamais » 

aux jugements de valeur,

« pardon à la peine » et « adieu » à la haine,

« heureusement que tu es là » à l’humour et 

« pour toujours » à l’amour,

« reste là à l’envie » pour au final dire « je 

t’aime » à la vie.

Bonne année 2022 à tou.te.s les Olivetain.e.s

Cet espace est réservé à l’expression des groupes politiques, majoritaire et minoritaires. 
Chaque mois, l’ensemble des tendances a la possibilité de s’exprimer dans cette page.

Le temps enfin retrouvé

C’est en 2019 qu’ont débuté les réflexions 
pour un projet qui nous tenait à cœur : réin-
venter la bibliothèque en “tiers-lieu”. Autre-
ment dit, repenser totalement l’équipement 
pour fournir le meilleur service possible aux 
usagers en sortant du prisme du “tout lec-
ture”. Deux ans plus tard, “Le Temps retrouvé”, 
comme il se nomme désormais, vient de voir 
le jour. Une renaissance ! Nous sommes loin 
de la bibliothèque traditionnelle d’hier. Il est 
tout autant contemporain dans son nouvel 
agencement des espaces, sa conception, 
que dans les services qu’il rend. Vous avez 
été nombreux aux portes ouvertes et visites 
guidées à son ouverture le 8 décembre der-
nier. Et les premiers retours sont positifs ! 

Nous avions entendu vos attentes. Le prêt de 
jeux, par exemple, était une demande. Nous le 
proposions de temps à autre. Il est désormais 
pérennisé, avec une ludothèque. Plus de 40 % 
du fonds a été emprunté le premier jour ! Une 
preuve de l’enthousiasme et de la nécessité 
de se réinterroger régulièrement sur nos pra-
tiques et sur ce que vous attendez.

Son nom n’a pas été choisi par hasard. “Le 
Temps retrouvé” évoque un moment suspendu. 
C’est l’idée de retrouver le temps, le temps de 
profiter d’un roman ou d’un journal, d’un café 
ou d’un thé, d’un jeu de société à plusieurs 
ou d’un jeu vidéo. C’est une parenthèse. Ces 
derniers mois, “Le Temps retrouvé” a d’ailleurs 
une consonance particulière. Il nous rappelle 
ce temps que nous avons tous perdu, séparés, 

isolés, confinés, restreints dans nos plaisirs, et 
que nous avons enfin retrouvé.

Notre souhait était de transformer cet équipe-
ment en un lieu de vie à part entière, à la croisée 
des chemins entre le travail et la maison, entre 
l’école et l’espace de détente. Il a fallu mettre 
en cohérence des services déjà proposés avec 
de nouveaux. Ils sont nombreux : la ludothèque, 
la parent’aise, l’espace jeux vidéo, l’organisation 
d’ateliers ou encore le kiosque. Les missions 
de l’équipe de la bibliothèque ont également 
évolué pour pouvoir accompagner au mieux les 
usagers. Si vous n’en avez pas encore eu l’oc-
casion, nous vous invitons à venir découvrir ce 
nouvel équipement prochainement, et en pro-
fitons pour vous présenter nos meilleurs vœux 
pour cette année 2022.

Meilleurs Vœux pour 2022 !

Les élus OE&S d’Olivet souhaitent sincèrement 
à tous une année 2022 de bonheur et de réus-
site ! Année débarrassée des tourments liés à 
la pandémie et à la surcharge de services de 
santé dont fonctionnement et budgets ne sont 
pas au niveau des besoins ! Année débarras-
sée des bruits de bottes et accès de violences 
et, en particulier, des violences contre les 

femmes, du harcèlement scolaire, des stigma-
tisations haineuses et du retour nauséabond 
des discours d’exclusion et de mépris !

Que place soit faite aux débats, échanges et 
engagements pour que les Français retrouvent 
le chemin des urnes et la confiance dans des 
élus qui les écoutent et rendent compte de leur 
mandat !

 Il faut poursuivre, à Olivet, sans précipitation, 

une réflexion citoyenne pour que nos Zac 
(Vanoise et Bourg) respectent règles d’urba-
nisme et préconisations du PLU métropolitain, 
biodiversité et patrimoine.

Il faut organiser, à l’échelle communale  
puis à Orléans métropole, un grand débat  
sur les choix nécessaires en matière d’Eau et 
d’Assainissement : ça urge !

Des vœux ? Non… de claires propositions !

Bonne et heureuse année 2022 !

Depuis le 2 janvier, la gestion des piscines d’Oli-
vet est confiée en délégation de service public 
(DSP) à un nouveau prestataire privé PRESTALIS 
suite au vote majoritaire du Conseil Municipal 
de novembre 2021 (AGPO a voté contre).

Sans dogmatisme, nous pensons que la régie 
directe est le mode de gestion le plus appro-
prié pour les équipements collectifs.

La majorité municipale a opté pour la DSP, « plus 
efficiente, avec plus de professionnalisme ».

Nos voisins orléanais seraient donc moins effi-
cients, moins professionnels !

PRESTALIS avance un coût à 350 000 euros, 
un montant inférieur de 200 000 euros à la 
proposition de VERT-MARINE. On peut légiti-
mement s’interroger.

VERT-MARINE a-t-il surévalué les coûts ? 

Alors où est passé l’argent ?

PRESTALIS les a-t-il considérablement dimi-
nués pour emporter le marché ? Le nouveau 
prestataire « innovera commercialement ». 
Nous en reparlerons au cours de cette année !

Le comité de pilotage mis en place a d’abord été 
ouvert à tous les élus, puis s’est vite refermé sur 
ceux de la majorité et les services techniques. 
Est-ce ainsi que vit la démocratie à Olivet ?

GROUPES MINORITAIRES

La liste « Olivet près de vous » 
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À terme, il aimerait développer une équipe de 
rugby à XV, une autre à VII. « Voire une sec-
tion féminine », ajoute ce Loirétain d’adop-
tion, vêtu d’une veste siglée Howard Hinton 
Sevens, le nom du plus important tournoi de 
rugby à VII de la région. 

•••
CHAMPION DU MONDE JUNIOR
Auparavant, Lionel Charbonnel a longtemps 
foulé les terrains. Tout a commencé en 1984 
du côté de Bort-les-Orgues, en Corrèze, où il 
a fait ses gammes. « J’ai fait mon petit par-
cours, en entrant dans les sélections départe-
mentales et régionales. » Mieux, il a intégré la 
sélection nationale junior, avec laquelle il a été 
sacré champion du monde en 1992 à Madrid 
face à l’Argentine. « Ce titre, c’était le Graal. À 
l’époque, il y avait Raphaël Ibañez ou encore 

A rchétype du rugbyman avec sa 
silhouette trapue et ses oreilles 
marquées, héritage de batailles 
âprement menées sur les pelouses, 

Lionel Charbonnel captive lorsqu’il parle de son 
sport de prédilection. Un impératif personnel 
l’oblige à quitter cet entretien et c’est bien 
dommage, car l’on pourrait l’écouter pendant 
des heures. La passion du rugby est encore 
bien ancrée en lui. Preuve en est, l’Auvergnat 
de 48 ans vient de lancer son association à 
Olivet, avec l’envie de partager son amour 
pour le ballon ovale. Lancée en septembre, 
elle compte une trentaine d’adhérents qui se 
rassemblent les dimanches matin au domaine 
du Donjon pour pratiquer le rugby à toucher. 
Autrement dit une version à 5 contre 5, sans 
choc ni plaquage. « J’ai eu cette volonté de 
développer le rugby à Olivet car il y avait une 
forte demande», explique Lionel Charbonnel.

Ugo Mola. Quelle chance d’avoir pu jouer en 
équipe de France ! »

La même année, il a rejoint les rangs du CA 
Brive, club historique du rugby français. « 
À 18 ans, j’ai joué mon premier match avec 
l’équipe A contre Perpignan. » Pour des rai-
sons professionnelles, ce fan absolu de Philippe 
Sella, ancienne gloire du SU Agen, est venu 
s’installer dans le Loiret en 1994. Jusqu’en 
2005, l’actuel responsable de groupe chez 
Enedis a porté le maillot du Rugby Club Orléans, 
où il a achevé sa carrière de joueur. Lionel Char-
bonel a ensuite enfi lé la casquette d’entraîneur, 
à la tête des équipes de Blois et d’Orléans-La 
Source notamment. Compte-t-il s’arrêter un 
jour ? Ce n’est pas pour tout de suite, à en croire 
le principal intéressé. « Le rugby, j’y ai pris 
goût, j’y reste. Je m’implique à 200 %. J’aime 
transmettre ce que l’on m’a appris. »

Sa carrière de rugbyman derrière 
lui, l’ancien joueur du RC Orléans 

n’en a pas pour autant terminé avec 
le ballon ovale. Jamais bien loin des 

terrains, il vient de lancer Olivet 
rugby académie pour promouvoir 

son amour pour ce sport.
Une association qu’il ambitionne 

de développer dans le futur.

Lionel Charbonnel, 
AMBASSADEUR 
DE L’OVALIE

Vous souhaitez 
rejoindre Olivet 
rugby académie ?
Si vous êtes intéressé pour 
pratiquer le rugby à toucher, vous 
pouvez rejoindre spontanément 
les adhérents de l’association le 
dimanche matin, de 10h à 11h30, 
au domaine du Donjon.

I RUGBY I 

Oh ! L’actu
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